

Flashmob am Pferdemarkt - klein aber fein

Am 13.03.2015 fand um kurz nach 13 Uhr ein Flashmob zu dem Thema: „Gegen Terrorismus und Rassismus, für Frieden“ statt. Diesen Flashmob haben die Schülerinnen und Schüler des Religionskurses bei Frau Bruns (BGym 11) eigenständig geplant und auf die Beine gestellt! Bezüglich der Thematik über Glaubenskonflikte, und anlässlich aktueller Vorkommnisse auf der Welt und der Gesellschaft, beschlossen die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Meinung an die Öffentlichkeit zu gehen und holten auch ihre Mitschüler aus den anderen Religionskursen und Werte- und Normenkursen und weitere Schüler der ESS mit ins Boot. Gleichwohl die Schülerinnen mit einer größeren Resonanz gerechnet haben, ließen sie sich nicht von einer geringeren Teilnehmerzahl von ca. 50 bis 60 Teilnehmern verunsichern und führten ihren Flashmob selbstsicher und perfekt durch! Nebenbei wurden die selbst erstellten Flyer und zum Abschluss bunte Ballons an die Passanten verteilt, von denen auch einige ihren Weg in die himmlischen Weiten fanden.

